

## Le Front National suit il le Nazisme et son idéologie ? - 1/1

Parmi les différents conflits qui ont marqué ce siècle, la seconde guerre mondiale a sans doute été le plus marquant. L'idéologie nazie c'est alors répandue aux quatre coins de l'Europe et du monde. Après la plus meurtrière guerre que n'ai jamais subi cette planète, on croyait en avoir eu fini avec cette manière de penser. Malheureusement, en raison du marasme que nous traversons et de l'important flux migratoire certains mouvements extrémistes ré-émergent. C'est le cas du nazisme caractérisé par l'antisémitisme, l'intolérance et la rigidité de sa politique.

### Quelle est l'idéologie Nazie ?

La plupart des idées Hitlériennes sont en fait des réponses à la précarité certaine dans laquelle vivait le peuple allemand. Le chômage déjà extrêmement élevé et les conditions de vie déjà si rudes s'accrochèrent lors du crash de 1929.

Le peuple étant en attente d'un sauveur, et lui étant un excellent orateur il n'eut pas de difficulté pour convaincre la foule. Par une étonnante rhétorique, des arguments simples et des promesses de puissance, il fut élu chancelier en 1934. C'est là que le peuple d'une part sur-motivé par la propagande et d'autre part bloqué sous une autorité dictatoriale suivit ses ordres.

Redonner à l'Allemagne la puissance qui lui est due en unifiant tous les peuples Germains sous un même empire. Instaurer une justice expéditive, une police militaire, et une armée forte. Redresser l'économie en produisant des armes pour la guerre, et en concentrant des non-aryens sous-payés dans des camps de travail. Purifier la race allemande en supprimant ou en stérilisant les étrangers. Vaincre le communisme, le traité de Versailles et avoir un peuple digne et fier de sa soi-disant supériorité raciale.

Aux fondements de l'idéologie Nazie s'ajouta la démence raciste d'Hitler résultat de son enfance malheureuse. La judaïcité du médecin qui assista sa mère sur son lit de mort, et la violence de son père demi-juif, furent les éléments responsables de sa haine contre cette ethnie.

Grâce à son omniprésente propagande et au pouvoir puissant qu'il s'était approprié, il réussit à guider tout un peuple dans la haine de l'autre présenté comme un ennemi, une peste dès le plus jeune âge aux jeunes Hitlériennes et à toute la population.

### Le FN est-il Nazi ?

En comparant les deux programmes électoraux on peut effectivement se poser la question ! Beaucoup de similitudes peuvent y être retrouvées :

Les deux partis donnent comme cause du chômage une certaine "invasion" par les étrangers des postes des travailleurs autochtones. Ils sont aussi d'accord sur la nécessité de créer une police et une armée puissante prêtes à combattre l'ennemi. Beaucoup de ressemblance quand au rôle qu'ils veulent donner à la femme, celui de femme au foyer, tout deux lui proposent un petit salaire. L'éducation passe par plus de rigidité, le retour de l'uniforme, la transmission d'un sentiment d'appartenance à une culture chrétienne et nationale. Pour avoir des racines dans la société, les deux partis prônent l'existence d'une seule culture prétendant qu'un multiculturalisme mène à une perte d'identité, de richesse.

L'on peut donc considérer que le FN est un parti nationaliste avec des motivations sociales, un parti national socialiste, un parti Nazi.